

22 de mayo de 2023  
**Circular VD-21-2023**

Señoras/es:

Decanas/os de Facultad  
Directoras/es de Escuelas  
Directoras/es de Sedes Regionales

**Asunto: Información sobre modalidad y calendarización de la Feria Vocacional del año 2023.**

Estimadas/os señoras/es:

La Feria Vocacional es una actividad institucional que se organiza desde hace más de 25 años, con el objetivo de favorecer el proceso de toma de decisiones vocacionales en las personas interesadas en ingresar a la Universidad de Costa Rica (UCR), mediante la información y divulgación de su quehacer. Además de ser una actividad orientada a contribuir con esta población en su proceso de elección de carrera, constituye un efectivo mecanismo de proyección de la Universidad hacia la comunidad nacional.

En el año 2023, la Administración ha decidido realizar la Feria Vocacional UCR en la modalidad híbrida que combina componentes virtuales y presenciales, con fundamento en los aprendizajes y los resultados de las evaluaciones de la Feria Vocacional que se llevó a cabo de manera presencial hasta el año 2019, y del trabajo realizado en la modalidad virtual en los últimos tres años (2020-2022)<sup>1</sup> debido a la pandemia por COVID-19.

En este contexto, la presente Circular responde al interés de informar acerca de las actividades que comprende la modalidad híbrida con su calendarización, según se indica en la siguiente tabla:

---

<sup>1</sup> La propuesta virtual de la divulgación de la oferta académica ha demostrado ser un medio oportuno, resultando que, en la Feria Vocacional del año 2022, durante y el periodo posferia se registró una visitación de 64,812 personas, de las cuales 20,536 corresponden a personas únicas.



Componente virtual	Fechas	Componente presencial	Fechas
<p>-Sesiones asíncronas por parte de las carreras con algunas sesiones síncronas organizadas por el Centro de Orientación Vocacional Ocupacional (COVO).</p> <p>-Información de la oferta curricular y requisitos de ingreso, que estará disponible para consulta desde el sitio web Feria Vocacional <a href="https://feriavocacional.ucr.ac.cr/">https://feriavocacional.ucr.ac.cr/</a></p>	<p>Del lunes 28 de agosto al viernes 1 de septiembre de 2023, durante la Semana Vocacional.</p>	<p>Visitas guiadas a distintos espacios de la UCR: facultades, escuelas, centros de investigación, sedes, entre otros.</p> <p>Según la posibilidad de estas instancias, las actividades se dirigen a informar sobre el quehacer académico a las personas visitantes. Por ejemplo: apertura de edificios, clases públicas, visitas a laboratorios, entrega de materiales, actividades artísticas, culturales, deportivas, charlas, conferencias, entre otros.</p>	<p>Del miércoles 30 de agosto al viernes 1 de septiembre de 2023, en un horario de 8:00 a.m. a 1:00 p.m.</p>

Para realizar las actividades virtuales y las presenciales, de manera muy atenta le solicito la designación, por parte de la Unidad Académica que usted dirige, de una persona docente que fungirá como representante de dicha Unidad y enlace para el desarrollo de las actividades correspondientes. Esta persona tendrá la responsabilidad de coordinar, a lo interno de la unidad, las acciones que deseen realizar en el marco de la Feria, en cada uno de sus espacios físicos, así como servir de vínculo con el personal de la Oficina de Orientación para la revisión y mantenimiento de la información actualizada en los canales digitales.

La información de la persona representante debe enviarse a más tardar el viernes 02 de junio de 2023 mediante el formulario en el siguiente enlace: <https://forms.office.com/r/b5U94WtLKN>

Esperamos la participación activa y colaborativa en este importante proyecto de nuestra vida institucional, que da cuenta del compromiso de cada unidad académica para ofrecer



Circular VD-21-2023  
Página 3

información actualizada y accesible de sus planes de estudios, y para recibir a las personas interesadas en ingresar a la UCR con actividades que ilustren la excelencia de su quehacer.

Si tiene consultas o requiere de atención para completar el formulario puede comunicarse al teléfono 2511-1970 o al correo electrónico [feriavocacional@ucr.ac.cr](mailto:feriavocacional@ucr.ac.cr).

Atentamente,



Dr. Felipe Alpízar Rodríguez  
Vicerrector de Docencia

Dra. María José Cascante Matamoros  
Vicerrectora de Vida Estudiantil

IFS/MJF

- C. Consejo Universitario
- Rectoría
- Vicerrectorías
- Oficina de Orientación
- Centro de Orientación Vocacional Ocupacional (COVO), Oficina de Orientación
- Comisión Institucional de Feria Vocacional
- Archivo